

# 株式会社イシイ設備工業のグループ会社になりました

令和2年12月8日

 東海管工株式会社

拝啓 貴社ますますご繁栄のこととお慶び申し上げます。

平素は格別のお引き立てを賜り厚くお礼申し上げます。

さて、弊社を取り巻く事業環境におきましては品質及び技術力の高度化の要望が増えてきております。

弊社といたしましても、お客様の要求、要望にお応えするためにも、重要な経営課題と位置付け、全社を挙げてあらゆる面での経営体質の強化に取り組んで参りました。

その一環として、企業の更なる成長と経営基盤の強化を図るため、今般、株式会社イシイ設備工業と株式譲渡契約を締結致し、グループ会社の一員として新たにスタートを切る事となりました。

創業以来永年にわたり賜りました格別のご高配に対し、衷心より厚くお礼申し上げますと共に更なる発展の為にもご指導ご鞭撻を賜りたくお願い申し上げます。

株式会社イシイ設備工業は、群馬県高崎市に本社をおく設備工事会社です。このグループに参画することにより、更なるユーザーニーズに対応出来得る様、努力いたす所存でございます。

今後、東海管工株式会社は、株式会社イシイ設備工業グループの一員として引き続き従来通りの運営をして参ります。

そしてこれを契機に、更なる事業の発展をめざすとともに、皆様のご期待に添うべく社員一同、いっそうの精励をいたす所存でございますので、なにとぞ倍旧のご支援とご愛顧を賜りますようお願い申し上げます。

敬具